

VEREINE UND VERBÄNDE

Tennisclub Schützenwiese

1923 wurde die Tennissektion des FC Winterthur gegründet. Seit 1927 stehen dem Verein Tennisplätze auf der Anlage zwischen den Fussballplätzen auf der Schützenwiese und der Eulach zur Verfügung. 1957 wurde die Tennisabteilung unter dem Namen Tennisclub FC Winterthur eigenständig. 1975 schliesslich wurde die Bindung zum FC Winterthur definitiv gelöst und der Name in Tennisclub Schützenwiese geändert.

GRÜNDUNGSDATUM

1923

ADRESSE

Tennisclub Schützenwiese
Clubanlage
Schützenwiese
8400 Winterthur



2022: Tennisclubanlage Schützenwiese Foto: winbib, Nadia Pettannice

Die Tennissektion des Fussballclub Winterthur wurde 1923 gegründet. Ein eigener Tennisplatz stand aber noch nicht zur Verfügung. Aus diesem Grund übernahm man einen alten Platz des Tennisclub Winterthur an der Bahnstrasse. Zudem wurde auf einem Platz im Merz-Rietergut Tennis gespielt. 1927 konnte auf der Schützenwiese, unmittelbar neben dem Sportplatz der Fussball-Sektion vier neue Tennisplätze in Betrieb genommen werden. Ab 1933 wurden auf den vier Tennisplätzen in der Schützenwiese im Winter eine Eisbahn betrieben. 1936 konnte ein Clubhaus erstellt werden. 1957 wurde der Gesamtverein FC Winterthur neu gegliedert und die beiden Sektionen Fussball und Tennis in zwei selbständige Vereine getrennt. Das Verhältnis der beiden Vereine wurde neu vertraglich geregelt. Die Tennissektion hieß in der Folge Tennisclub FC Winterthur.

1961 zog TCSW von der alten Anlage auf dem heutigen WinTower-Areal auf die neu erstellte Anlage in der "Unteren

Schützenwiese" um. Erstmals konnte der Tennisclub FC Winterthur 1967 an den Interclub-Meisterschaften mit einer Mannschaft in der Nationalliga B teilnehmen. Angeführt wurde sie durch Marcel Mebold und Nic Ammann. 1971 wurde eine Beleuchtungsanlage realisiert. 1975 wurde der Name des Tennisclub FC Winterthur wurde gemäss Beschluss der Generalversammlung in Tennisclub Schützenwiese geändert, da nach der Kündigung des Vertrages keine Bindung mehr zum FC Winterthur bestand. 1990 wurde das Clubhaus umgebaut. Die beiden Garderoben wurden vergrössert, die sanitären Einrichtungen modernisiert und eine Bodenheizung eingebaut.

Links

- [Website: Tennisclub Schützenwiese](#)
- [Wikipedia: Tennisclub Schützenwiese](#)

Bibliografie

- Schützenwiese. Tennis-Platz an der Eulach
 - Klubhaus Klubschule Winterthur. Einweihung: Brückenbauer 2000/24 1 Abb. [Winterthurer Dok. 2000/30]
-

AUTOR/IN:

[Nutzungshinweise](#)

Heinz Bächinger

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

05.04.2023